



Sheinbaum se llevó aplausos y Adán Augusto abucheos, al iniciar Congreso de Morena

P. 9



Sheinbaum se llevó aplausos y Adán Augusto abucheos, al iniciar Congreso de Morena

RAÚL RUIZ

Los aplausos se los llevó la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, a su llegada al recinto en la Sala de Armas del Autódromo Hermanos Rodríguez, en donde de inmediato fue arropada por sus fieles seguidores capitalinos, así como también por numerosos contingentes de Guerrero y Tabasco, con gritos de ¡presidenta!, ¡presidenta! y ¡Claudia!, ¡Claudia!, justo momentos antes de que iniciara el Tercer Congreso Nacional de Morena.

Metros atrás, el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, caminó por el mismo pasillo tomándose selfies, recibiendo saludos y abrazos de los congresistas, pero curiosamente también se escucharon abucheos a su paso y algunas muestras de desaprobación.

Los abucheos se hicieron más notorios en contra del líder de los diputados de Morena y serio aspirante a la gubernatura de Puebla, Ignacio Mier, lo mismo que al gobernador de Chiapas, Rutilio Escandón.

Durante las presentaciones iniciales en

tre los más aplaudidos estuvieron también la "coordinadora" de la 4T en el Estado de México, Delfina Gómez, y el subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell, y otros presentes en el evento partidista.

El Congreso inició con 2,836 congresistas y con la presencia del notario público Héctor Trejo Arias para dar fe del acto y sus decisiones, además asistieron miembros del gabinete presidencial, como Rosa Icela Rodríguez, secretaria de Seguridad; Leticia Ramírez, recién nombrada titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP), y Miguel Torruco, secretario de Turismo.

Destacaron las presencias de los gobernadores de Campeche, Layda Sansores; de Nayarit, Miguel Ángel Navarro, de Zacatecas, David Monreal; y los electos de Oaxaca, Salomon Jara; y de Hidalgo, Julio Menchaca. De Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla; de Sonora, Alfonso Durazo, entre muchos más.

No acudió al evento nadie del Partido del



Trabajo (PT), en tanto que la lideresa del Partido Verde (PVEM), **Karen Castrejón**, **no inmutó a los congresistas.**

Además se presentó un video en el que el expresidente de Bolivia, **Evo Morales**, mandó un saludo y dijo que si fuera mexicano, **"sería el primer militante de Morena"**.

Con gobernadores, legisladores federales e integrantes del gabinete, así como de los **3 mil congresistas electos recientemente, Morena celebra el Tercer Congreso Nacional, para concluirá la etapa de reorganización interna del partido.**

En los dos días de trabajos se renovará el Consejo Nacional que se integrará por 200 personas: 100 hombres y 100 mujeres, y el Comité Ejecutivo Nacional (CEN), con excepción de la dirigencia nacional, y la secretaria general, a cargo de **Mario Delgado y Citlalli Hernández.**

El gran ausente fue el fundador del partido y hoy presidente, **Andrés Manuel López Obrador**, quien declinó la invitación que le

hicieron en el partido para asistir.

Congreso de Morena será anulado por Convención Nacional Morenista

Fue a través de un posicionamiento público como los morenistas integrantes señalaron que **la asamblea convocada para la renovación del Consejo Nacional será anulada, debido a que se encuentran en proceso impugnaciones de las pasadas Asambleas Distritales celebradas el pasado 30 y 31 de julio.**

El posicionamiento refiere que tanto la Comisión Nacional de Honestidad y Justicia (**CNHJ**) como el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (**TEPJF**) aún deben determinar la legalidad de algunos casos donde se evidenciaron delitos electorales.

"La asamblea que hoy (ayer) se celebra es ilegal y sus resolutivos serán nulos de pleno derecho. Ello porque en este momento se encuentran abiertos cientos de impugnaciones tanto en la Comisión Nacional de Honestidad y Justicia (CNHJ) como en el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) las cuales solicitan la limpieza, y en su caso nulidad, de la totalidad de las Asambleas Distritales celebradas el pasado 30 y 31 de julio", se lee en el documento.

Los morenistas inconformes argumentaron que la **Base Octava de la Convocatoria al III Congreso Nacional Ordinario señala que todos los medios de impugnación internos deberán ser resueltos antes de llevarse a cabo la reunión morenista.**

"De acuerdo con la ley, y por respeto a la militancia y los principios fundacionales de nuestro movimiento, estas impugnaciones deben resolverse antes de la instalación del Congreso Nacional", destacan.





PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

unomásuno

1,9

18/09/2022

LEGISLATIVO

